

### ★肝付警察署管内の3小学校の児童が防犯・交通安全を呼び掛け

肝付警察署管内でパトカー等のパトロール広報を高山小学校、宮富小学校、池之原小学校の児童が、地域の皆さんに防犯・交通安全を呼び掛けています。

この取り組みは、肝付町・東串良町の教育機関と連携して、児童の呼び掛けに対して地域の皆さんが少しでも興味を持ち、耳を傾けて、安全運転を心がけるとともにうそ電話詐欺等の被害に遭わないよう防犯意識を持って安全安心なまちづくりにつながればとの思いから始めたものです。



宮富小の児童たち



高山小の児童たち



池之原小の児童たち

### ★11月15日から狩猟解禁

狩猟期間：11月15日から翌年2月15日まで  
(イノシシ猟は11月1日～翌年3月15日まで)

#### 《狩猟期における猟銃等の事故防止・保安管理の徹底を》

##### ※狩猟者の皆さんは

- ◆基本をしっかり守り、事故を起こさないよう十分に心掛けましょう。
- ◆猟銃・猟犬の管理は確実に行いましょう。

##### ※山歩きや山仕事等で入山される方は

- ◆獲物と間違われぬようにハンターの目に付きやすい目立つ服装をしましょう。
  - ◆大声で話したり、携帯ラジオを鳴らしたり、自分の存在を知らせるようにしましょう。
- 事故や被害に遭わないよう十分気をつけましょう。

### ★児童の安全をサポート

9月11日（水）少年ボランティアの方が、宮富小学校の正門前で児童の見守りと挨拶運動を実施しました。

こども達は元気よく挨拶して、登校して行きました。



### ★地区の長寿学級で防犯講話を開催

8月22日（木）に前田地区、9月20日（金）に波見地区で長寿学級がそれぞれの地区公民館で開講され、肝付警察署員による防犯講話をしました。講話では、うそ電話詐欺等の手口等の説明を行い、身に覚えのない電話やメールがきた場合には家族や警察に相談するよう呼び掛けました。



前田地区での講話の様子



波見地区での講話の様子